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Subsecretario de Redes Asistenciales tomó “de buena forma” la alternativa 

Consejero regional apoya solución móvil para 
agilizar tratamientos de diálisis en Porvenir 

ma solución provisorade 
tipo "móvil", que seria 
más rápida an otorgar 

“atención en su propia comuni 
dad a los enfermos renales de 
Porvenir que requieren somo- 
tereoaldelicado tratamiento de 
didlimo, dio a conocer el conse. 
jero regional por Tiersa del Pu 
10, Andrés López, tras comu- 
icarso junto ala directora del 
Servicio de Salud Magallanes 
Verónica Yáez, yal diputado 
¡ados Bianca ed cali com 
dl subascretaio de Redes Asis 
tenciales de ess ministerio, 
Bernardo Martorell. "No me 
expliquen nada, porque conozco, 
Porvenir ya que hice allá mi par 
¡antía cuando era joven”, fue lo 
primero que les dj a distancia 
Ja autoridad nacional 

“La directora de Salad tenía 
«el proyacto mayor, que esla Sala 
e Diálisis anexa al Hospital de 
Porvenir, por un costo de 7 mil 
millones de posos y anunciada 
para 2028, que vaa, 
que 
“ilustró que hoy día existen. 
tes sistemas de ciálims móviles, 
mediante contenedores, que as 
pueden instalar os an un lugar Dijo que era más factiblo para 

  

  

  

    

  

> “Creo que ésta es la opción más rápida para los pacientes de Porvenir, 
y el servicio va a ser el mismo”, avizoró el core fueguino, Andrés López. 

Porvenir inclusocue! 
cotización, que debia renovarla 
porque ora de hace 2 años", des 
talás Coro fueguino. 

Y lo pidió l subsecretario 
uesele dé la autorización porel 
ministerio, porque todo esto está 
centralizado ladecisión noseto- 
ma en Magallanes, para que así ds 

a financiado con fondos 
del Gobierno Regional, porque 
etá dentro del convenio de pro- 
gramación Poticón que tomó de 

  

  

  

tección 

  

“demás 
del Ctub Social y Deportivo 18 de 
Serísemro «que impar untar 
de tenia de mea: fueron avort 
dos con implementos técnicos de- 
partvos.Alefecz, ae entzegaron balones de fútbol, voleibol, bás- 
«quel y mesa pin, conuna. 
inversónaccendentea$ 258900, 
Durant l primar tmestr del 

“año 2025, la Delegación Presdon- 
cial de Tiana del Fuego desarro 
úl proyecto "Implementación Do- 
Porta paraa Provincia de Tera 

del Fuego” fisanciado por elIns- 
tinto Nacional del Depor (ND) 
uo cbjtivo ra dota las insti 
tuccnsede elementcey/oeruipos 
rivas con el propésitoce que 
puedan usizados lamento 

  

legics beneficiados la represen” 
tante del *18", Javiera Tones, 0l 
alcalde de Porani y lseremi del 
Depor 

buena manera el subsecretario, 
diciendo que era la manera que. 
lo parecía más lógica, ya que veía 
muy dificil que la sala mayor se 
“ensreta, sobra todo porque va 

A costar mucho y va a demorar 
tanto” descnbió López. 

Completo equipamiento 
Detalló que el sistema mó: 

vil coresponde a contenedore 
que vienen totalmente equipa: os, incluso con las bombas de 
“agua y demás implementos de 

  

«ás, una solución que se uti 
liza mucho en los Ceslam de la 
Ragión Metropolitana. “A ostos 
efectos la directora Yáñez do 
que necesita deso ya empezar 
capacitar al persona necesario, 
porque la idea as que asto parta 
edo fines de año a principios 
delpróximo,algoen loque espe. 
rosxésta puntualidad” provino 
representante provincial 

'La gente que se necesita 
para asto debe ser sspecializ 
a, noes un enfermero normal y 

  

  

Destacado guitarrista 
fueguino fue invitado a 

ALI Festival Internacional 
de Guitarra "Lima, Ciudad de 
Royes”, fue invitado el compo 
sitos y toncsrtista porvenireño, 
Francisco López Vidal, evento 
que ex el destacado gultaris. 
ta pervano Diego Varilas, quien 
en su gia de conciertos a Chale 
dsranteelaño pasado, pidió co- 
mo "telonero" asu par fuoguino 
“nel Centro Cultura de Pañalo. 
ln. "Desarrollo un muy buen 
trabajo y quiero que asistas a 
mi sagundo festival en Lima 
muestras tu guitarra chilena, 
on esa mixtura entre flclors 
yla música clásica que de más 
sentido a tu chlenidad le dijo 
“al músico del imac a López, al 
invitarlo en noviembre de 2024, 

“Así se gastó mi presenta 
ción en Lima, después conf- 
memos en febrero de este año y 

«viajé ayer lunes y hoy será 
rai primer concierto”, resumió 
dl creador insular. Dijo que loe 
invitados son todos latinoame 
ricanos: de Argentina, de Gua- 

    
temala, varios peruancs y aparte 
de López hay un segundo chi. 
lno, en un festival de carácter 
competitivo, "Yo voy en cali: 
ad de invitado como Jurado del 

Etconcenteta intérprta Francia 
opos Vid 
evento, yes un festival donde 
jóvenes intérpretes de guitarra 
compiten, explica, 
Clase maestra y jurado 
Detalló que todos los guit 

risas invitados serán jueces y 
la vez, ofrecerán un concierto 
todos los días, 'y el día 9voy a 
Atictar una mastercass (ana clar 
50 maestra) en el contro cultas 

  

  

  

La Prensa Austral 

    

unidad enel hospital y e espera 
que tenga un par de ilonas pa- 
a díalizar. Por lo menos, yo creo 
que ésa eslasolución mástápida 
úpatalos pacientes de Porvenir, y lsamcio vaa serelmiemo", av 
xoró Andrós López dio que legó. al tema cuando integró la comi- 
¡ión de seguimiento del conve: 
iodo programación Salud-Gore, 
la que accedió porel tema de 

los fueguinos que deben dializar- 
se en Punta Arenas. 
  

sitor 
en Lima 

val Casa de la Cultura Criala de 
Lima, para jóvenes con el toma 
La composición aplicada a la 
guitar clásica”. Ahí ansoñaré 
mi método de componer, lo que 
les lam la atención, porque la 
mayoria de los guitarristas clá- 
sicos tocan repertorios que ya 
“xisten', manifestó López 

Respecto a su clase mass- 
tra, Pranciaco resalta quelo in- 
teresa que ss abra cada vez más 
aquella arista que posibilita al 
músico docto también para ser 
vn compositor, un craador que 
rompa aquella barrera do sor alo intérprete. Respecto al in. 
trumento, enfatizó que olevento 

¡e contra enla guitara clásica, 
variante ospañla, de madera. 
on cuerdas de nalon, aunque 
“Perí tieno una gran tradición. 
conla guitarra Chávez, de alta 

  

  

  

tival de Lima (52 10de maso) 
habrá una muestra de guitarras 
y eltorneo musical se dista. 
4 en varias salas de la capital 
"Peruana (contros culturales Bi- 
tánico, Caytano Heredia, Bri- 
tánico SJL y Sala Los Incas del 
Ministerio de Cultura)
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